

## L'ASSOMPTION

**L'**ASSOMPTION de la bienheureuse Vierge Marie n'a jamais été solennellement déclarée par l'Eglise comme un dogme de foi, mais c'est une croyance tellement fondée sur la tradition catholique, et confirmée si hautement par la splendeur du culte donnée à cette fête, qu'il y aurait témérité regrettable à nier cette pieuse tradition. " La vérité du mystère de l'Assomption ne fait aucun doute pour les fidèles. Le jour de l'Ascension, dit saint Vincent Ferrier, quand Marie vit Jésus s'élever au ciel, elle le conjura d'emmener aussi sa mère. Mais Jésus lui répondit: " Il convient que vous demeuriez encore quelque temps en ce monde afin de consoler les apôtres, mes frères, qui recourront à vous dans leurs doutes. " La Vierge Marie resta donc encore plusieurs années sur la terre depuis l'Ascension du divin Sauveur. Aussi bien, le reste de sa vie ne fut plus qu'un soupir continu vers son très cher fils. L'amour de la bienheureuse Vierge et le désir toujours plus vif de revoir son fils croissaient en raison directe de la loi de l'amour qui comme la flamme cherche à monter sans cesse. Le moment était arrivé où Marie sentait que la terre n'était plus capable de contenir un tel amour, une telle charité, et l'élan de cette flamme brisa les liens qui rattachaient l'âme si pure au corps si virginal de Marie. L'amour a donné le coup de mort à la sainte Vierge dont la charité devait aller se perdre et se consumer dans le sein immense de Dieu. "

Marie après sa mort demeura-t-elle dans le tombeau? Nous ne le croyons pas, à cause surtout de ce double privilège *de la conception immaculée et de la maternité divine* de la Vierge. Elle fut incorruptible parce qu'elle était pure, comme l'explique Bossuet. " Dieu est venu en cette chair charmée par sa